



Pemkot Pantau Kesiapan Destinasi Wisata



merintah di antaranya Gembira Loka (GL) Zoo, XT Square, dan Galeria Mall.

"Ini untuk melihat persiapan destinasi wisata dalam menerima kunjungan wisatawan dalam jumlah banyak nanti," jelas Kepala Dinas Pariwisata Kota Yogyakarta, Wahyu Hendratmoko, Senin (18/12).

Diperkirakan, pergerakan wisatawan paling besar akan terjadi mulai 23 Desember sampai 1 Januari 2024. Menurutnya kawasan Tugu Malioboro Keraton (Gumaton) masih menjadi destinasi utama yang akan dikunjungi wisatawan. Pihaknya pun mengimbau kepada pelaku wisata untuk tidak mengambil kesempatan saat libur Nataru atau mematok tarif nuthuk. Sebab praktik-praktik seperti itu dapat memperburuk citra pariwisata dan wisatawan enggan untuk datang kembali ke Yogyakarta.

"Maka kami harapkan pelaku wisata untuk tetap menetapkan tarif sesuai dengan sewajarnya saja," tegasnya.

Dari hasil peninjauan, mitigasi yang

dilakukan oleh GL Zoo dalam menerima lonjakan wisatawan terbilang cukup bagus. "GL Zoo sudah cukup bagus dalam hal menerima kunjungan wisatawan dalam jumlah besar," katanya.

Sementara itu Direktur Utama GL Zoo KMT A Tirtodiprojo mengaku siap memberikan pelayanan yang optimal kepada wisatawan. Tak hanya berfokus pada keselamatan wisatawan, GL Zoo juga akan menjaga keselamatan satwa dan stafnya.

"Ada tiga hal yang menjadi fokus kita, pertama keselamatan pengunjung, kedua satwa, dan ketiga keselamatan para petugas," terangnya.

Menjelang libur Nataru ini pihaknya berencana akan menambah beberapa satwa agar para pengunjung merasa puas saat mendatangi GL Zoo. "Ada beberapa satwa yang kami tambah, seperti rakun dan monyet capuchin, mereka belum kami display karena masih dalam pelatihan," ujarnya.

(C-12)-d

Pemkot Yogyakarta mengecek kesiapan akomodasi di GL Zoo, Senin (18/12).

YOGYA (MERAPI) - Pemerintah Kota Yogyakarta melakukan pengecekan di sejumlah tempat wisata untuk

mencegah risiko terkait keselamatan wisatawan saat libur Natal dan Tahun Baru. Beberapa tempat yang dicek pe-

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005